



Mot du président

Bonjour à toutes et à tous,

Cette année aura été principalement marquée par la négociation. Quelle mobilisation vous avez réalisée afin de soutenir nos revendications pour la composition de la classe et l'amélioration de la tâche. Nous avons été solidaires, tous en front commun et ensemble, nous sommes parvenus à faire des gains. Certes, nos revendications n'ont pas été toutes satisfaites, néanmoins, nous avons eu des avancées.

Notons ici les 33 enseignantes et enseignants ayant reçu un contrat à temps plein à statut particulier. Ces contrats qui mènent à la permanence auraient été octroyés à temps partiel auparavant.

Le travail se poursuivra dès l'an prochain avec l'offensive professionnelle élaborée par la FSE. Déjà, la pétition fut une première action pour lancer cette offensive. Votre taux de participation à celle-ci fut excellent. La suite aura lieu à l'automne.

Avant d'y arriver, les vacances sont là. Il ne reste que quelques heures avant de fermer la porte sur une autre année scolaire. Soyons fiers de nos réalisations, ces vacances sont amplement méritées.

Bonnes vacances !

Éric

VOL. L, no9

Édition du 26 juin 2024

Horaire d'été du Centre syndical.

Mot de Joël Gagné

Message des membres du Conseil exécutif syndical

Mot de Joël Gagné

C'est avec un pincement au cœur que je quitterai le 900 avenue des Mélèzes ce mercredi en fin de journée.

Dès mes premières années d'enseignement, je me suis impliqué syndicalement. Cela a été une priorité et un devoir pour moi tout au long de ma carrière. Le monde de l'enseignement sera toujours présent en moi et je souhaite que vous continuiez à militer et à vous mobiliser pour l'amélioration de vos conditions de travail.

Je tiens à remercier particulièrement Nathalie, notre adjointe et Éric, notre président pour leur accompagnement au quotidien au Centre syndical. J'en profite pour souhaiter un beau premier mandat à Nadine qui prend la relève à la vice-présidence. Merci également à toutes les personnes qui ont siégées au sein du Conseil exécutif syndical avec moi au cours des dernières années.

À toutes et à tous, je vous souhaite un bon été et d'agréables vacances.

Au plaisir de vous croiser à vélo, au golf, au curling...

Au début de ma carrière, j'étais là... pour mes élèves.

Depuis 10 ans, j'étais là... pour mes collègues.

Maintenant, je serai là... pour moi!

Salutations !



Horaire estival du Centre syndical

Nous quitterons pour les vacances le 26 juin.

Nous serons de retour le 16 août 2024 selon l'horaire habituel :

Lundi au vendredi de 8 h à 12 h et de 12h30 à 16 h.

À chacun de vous, les membres du Conseil exécutif syndical tiennent à souhaiter



Qu'elles soient reposantes, pleines de plaisir et vous permettent de refaire le plein d'énergie.

On se revoit au mois d'août !

Éric,

Joël,

Nadine,

Jessika Julien,

Julie Martel,

Nathalie Simard,

Sandra Gallup,

et Guillaume Beaupré